

Fecha 15.09.2020	Sección Termómetro Económico	Página 22
---------------------	---------------------------------	--------------

Optimismo por vacuna

Bolsa de Nueva York sube por tecnológicas

Las acciones estadounidenses están saliendo de dos semanas de pérdidas

ReUTERS

Los principales índices de Wall Street subieron el lunes impulsados por el sector tecnológico, con un ánimo mejorado por señales de progreso en el desarrollo de una vacuna para el Covid-19 y por una serie de acuerdos corporativos multimillonarios.

El Promedio Industrial Dow Jones subió 1.18%, a 27,993.33 unidades, mientras que el S&P 500 avanzó 1.27%, a 3,383.54 unidades. El NASDAQ, en tanto, ganó 1.87%, a 11,056.65 unidades.

La farmacéutica AstraZeneca reanudó sus ensayos clínicos en Reino Unido de su vacuna para el Covid-19, una de las más avanzadas que se desarrollan.

Además, las acciones de Pfizer subieron después de que el fabricante de medicamentos y la empresa de biotecnología alemana BioNTech SE propusieron expandir su ensayo fundamental de la vacuna para el Covid-19 en fase 3 a aproximadamente 44,000 participantes.

“El mercado ama cualquier cosa vinculada a una vacuna (...) veremos más y más titulares sobre el tema en el futuro”, dijo Tim Ghriskey, estratega jefe de inversiones de Inverness Counsel.

Nvidia subió con fuerza por planes de comprar al diseñador de chips Arm a SoftBank, en una transacción de hasta 40,000 millones de dólares que podría darle nueva forma al sector de semiconductores.

Oracle también ganó fuertemente tras decir que se asociará con la china ByteDance para mantener a TikTok operando en Estados Unidos, derrotando a Microsoft en un acuerdo estructurado como una sociedad más que como una venta.

Las acciones estadounidenses están saliendo de dos semanas de pérdidas. Los inversionistas se deshicieron de papeles tecnológicos que habían impulsado al índice referencial a máximos récord en una intensa recuperación desde los mínimos de marzo.

Por su parte, el principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores, el S&P/BMV IPC, subió 1.51% a 36,881.99 puntos.

Los títulos de la gigante de las telecomunicaciones América Móvil encabezaron las alzas, con 6.28% más a 14.21 pesos, después de que anunció que acordó la venta de una de sus subsidiarias en Estados Unidos.

Analistas dijeron que el mercado está a la espera del anuncio de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos, programado para el miércoles.

1.51%
SUBIÓ
el lunes el S&P/
BMV IPC de la
Bolsa Mexicana de
Valores.

